











Lokales

## Talentfabrik wird eröffnet

In Hille vorgestellt: Im Technikzentrum wurde jetzt der erste Teilbereich, die Manufaktur, Nachbarn und Mitarbeitern gezeigt

Espelkamp/Hille (Kas). Das Technikzentrum Minden-Lübbecke mit ihrer Geschäftsführerin, Karin Ressel, trainiert seit mehr als 21 Jahren bundesweit jährlich 50.000 Jugendliche, um ihnen die Berufsorientierung zu erleichtern.

Die Talentfabrik gGmbH wurde am 1. Juli dieses Jahres mit Sitz in Hille im Technikzentrum gegründet. Der erste Teilbereich des Unternehmens ist die Manufaktur. Sie ist u.a. für die Herstellung und den Vertrieb von Talent-Sets zuständig, die das Technikzentrum in Schulen bei der Berufsorientierung einsetzt. Die Zielgruppe für die Talent-Sets umfasst Schulen, Kindergärten, BCA und BIZ der Arbeitsagenturen. Betriebsleiter der Manufaktur ist Michael Engelhardt.

Als Integrationsunternehmen wird die Hälfte der acht geschaffenen Arbeitsplätze von Menschen mit einer Schwerbehinderung besetzt. Dies geschieht in Kooperation mit dem Integrationsfachdienst Minden und den Agenturen für Arbeit. Im Januar des kommenden Jahres ist eine Eröffnungsfeier der Talentfabrik gGmbH geplant. Gefördert wir die Manufaktur in der Talentfabrik durch die Stiftung Wohlfahrtspflege, Aktion Mensch sowie dem LWL.

> © 2016 Neue Westfälische 14 - Lübbecker Land, Donnerstag 10. November 2016